
蒲池様インタビュー2

Title:【株アカ・ブートキャンプ】過去トレ中、その場で徹底個別アドバイスします！

こんにちは、株アカデミー事務局です。

昨日のメールは

ご覧いただけましたか？

『過去トレブートキャンプ第２弾』の

お知らせをさせていただきました。

→　→　http://kabu-ac.com/order_bootcamp/

【http://kabu-ac.com/order_bootcamp/】

そして、

４月に行われた

『過去トレブートキャンプ第１弾』に参加された直後から

"平均月利約５％"という

素晴らしい実績を出された

大野さんのインタビューを紹介させていただきました。

本日は、

大野さんのインタビューの２回目をお届けします。

トレード経験ゼロの大野さんが

なぜ月利約５％もの利益率を出すことができたのか？

そしてブートキャンプで何を学んだのか？

ということをより詳細にうかがっていきます。

前回はブートキャンプの会場で斉藤講師から

"相殺決済"について

自分では気づけなかったことを教わった
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という話をしてくださいましたが、

大野さんは当日

まだまだ他にもいろんな情報を得られたようです。

その情報とは・・・

===================================================

ポジション取りに対する姿勢が石坂さんの一言で変わりました。

===================================================

ー　ブートキャンプ中は、石坂講師と、小野寺講師が

席を回っていたと思いますが、何かアドバイスはもらいましたか？

大野さん：

「はい、石坂さんとか小野寺さんは

席を回ってくださっていて

私が気づけていないポイントなどを

その場その場で指摘してくださりました。

今のトレードにもそれが生かされているのですが、

たとえば、

"私は、今はポジションを動かさない場面だな"

と思っていたら、石坂さんが

"大野さんのポジションだったら

今、保険の"買い"を持った方が良いですよ。なぜなら・・・"

というふうに

アドバイスをくださったり。」
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ー　保険のポジションは非常に重要な話ですね。

大野さん：

「はい。

正直、その時私は全く保険のポジションとか

考えずにトレードしていたので、

アドバイスをもらえて、

ポジション取りに対する姿勢が一気に変わりました。

あと、

"リスク管理を徹底することで損失を防げるんです"

ということも

アドバイスいただきましたね。

多分、普通にその言葉だけを聞いたとしたら

フワッと理解して終わっていたと思うのですが、

過去トレをやっている時に

そのアドバイスしてもらえたので、

ものすごく腑に落ちました。」

ー　目の前で起こっていることに対してアドバイスがもらえると、

理解度が一気に高まりますよね。

大野さん：

「はい、動画とかの画面上だけだと

インプットだけになってしまうので

こういった

インプットとアウトプットを同時にできる場所は

とても貴重だと感じました。」
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ー　存分に活用いただけたようで良かったです。

大野さん：

「はい、本当に参加して良かったと思っています。

あっ、そういえば１つ印象に残ったことがありました。

ある方が質問されて、

斉藤さんが

ホワイトボード使いながら答えられたんですが、

質問された方が答えを聞いて

"おお、賢い"って仰ったんです。」

ー　斉藤講師が何かスゴイ技を見せたんですか？

大野さん：

「はい。

多分みんな"賢い"って感じてたと思いますし、

私自身もこういう視点があるんだ、と眼から鱗でした。

他の方の質問も聞けるのは

やっぱりブートキャンプの醍醐味ですね。」

ー　他の方の質問もかなり勉強になりますよね。

ちなみに大野さんは当日、他のアカデミー生の方とお話されましたか？

大野さん：

「はい、知らない方ばかりで不安もあったんですけど、

隣に座ってらっしゃった方がとても気さくな方でお話しました。

その方は休み時間とかにも

斉藤さんにけっこう質問をされていて。
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"気にせずどんどん質問すれば良いんだよー！"

ってアドバイスしてくださいました。」

ー　なるほど。大野さんご自身はブートキャンプ中に何か質問されましたか？

大野さん：

「ブートキャンプ中は、

分からないところが分からない、

みたいな状況だったので

自分からは質問しませんでした。

でも最後に下山さんが講演されて、

"やらないと何も始まりませんよ。

始めないと分からない事もあるし、

やらないから分からない事もあるんですよ"

ということをおっしゃっていて。

すごくその言葉に納得したんです。

"いいからお前やれよ"みたいに

言われている気がして（笑）

それ聞いて

スタート切らないと

何も始まらないなと心から思えたんです。

無理矢理とかじゃなくて

テンション上がって

トレードしたいって本当に思ったんです！

それで一気にやる気になって

ブートキャンプが終わってから小野寺さんに質問をしました。
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銘柄についてとか、最初の投資金額の相談とか

小さい質問だったんですが、

すごく丁寧に答えてくださったので

その場で聞けて良かったです。

ブートキャンプには

"翌日から本番トレードができる状態に引き上げる"

というコンセプトがあったと思うのですが、

本当に

技術的にもメンタル的にも

翌日から本番トレードが

できる状態になりました。」

ー　ブートキャンプ中にモチベーションが上がってきた

ということですね。

大野さん：

「はい、その通りです。

下山さんの言葉もモチベーションに繋がりましたし、

あと

過去トレを実践する中で、

"含み損が出てもそれがちゃんと消える"

ということが分かったので、

あ、この手法すごいんじゃんって思って。

稼げる確信が持てたことも

モチベーションになりましたね。」

========================================
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人生初のトレードで痛恨の・・・

========================================

ー　本番トレードの資金はいくらで始められましたか？

大野さん：

「１００万円で始めました。

本当はもう少し入れようと思っていたんですが

小野寺さんに相談して、

お勉強という意味でも

１００万円から始めることにしました。」

ー　人生初のトレードですよね？

大野さん：

「はい。めっちゃドキドキしました（笑）

間違ってないかなあって何度も確認しましたし。」

ー　銘柄はブリヂストンですか？

大野さん：

「いえ、資生堂で始めたんです。」

ー　なぜ資生堂を選ばれたんですか？

大野さん：

「運命を感じた銘柄だったんです（笑）

株アカデミーに入学する前、

無料動画を見ている時に、
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銘柄選びの条件とかお話されている回で、

"自分でこの条件に当てはまる銘柄を見つけてください"

っていう宿題があって。

"えー、知らないよそんなのー"って思ったんです（笑）」

でも、とりあえず宿題やろうと思った時に、

ちょうど目の前に資生堂の化粧品があって。

"そういえば資生堂って上場してたっけ？"

て思って調べたら本当に条件に当てはまったんです。

"私天才ー！"って（笑）

だから運命を感じて資生堂でトレード始めました。」

ー　運命ですね（笑）

でも資生堂は銘柄リストにも入ってますしね。

最初のトレードのことは覚えていますか？

大野さん：

「はい、最初は"買い"で入りました。

その後、追加で両建てをしました。

ですから

"買い × ２"と

"売り × １"ですね。

でも、私１つうっかり見逃していたことがありまして・・・

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

本日はまず

大野さんがブートキャンプで
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石坂講師と、小野寺講師から

どんなアドバイスをもらったのかを

お話してもらいました。

インタビューの中で

大野さんもおっしゃってくださっていましたが、

やはり、過去トレを実践している時に

アドバイスをもらえると劇的に理解が深まります。

しかもその方の状況に合わせた

客観的アドバイスには

非常に高い価値があります。

もちろん１人で過去トレをするのも

素晴らしいことですが、

こういった機会を利用して

アドバイスをもらいながら過去トレを進めると、

利益獲得までの時間が一気に短縮できるのは間違いありません。

そしてそれこそが

ブートキャンプ最大の目的でもあります。

さて、大野さんのインタビューも

次回が最終回です。

次回はブートキャンプ終了後、

「大野さんは実際にどのようにして

平均月利５％もの利益率を出されたのか？」

いよいよその核心に迫りますので
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どうぞお見逃しなく。

それでは本日も最後までご覧下さいまして

ありがとうございます。

※『過去トレブートキャンプ第２弾』の詳細はこちら

→　→　http://kabu-ac.com/order_bootcamp/

【http://kabu-ac.com/order_bootcamp/】
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